TÍTULO DEL ARTÍCULO DE INVESTIGACIÓN

(No mayor a 22 palabras/ en negrita/ centrado/mayúsculas)

Autores:

Estudiante 1

Estudiante 2

. . .

Estudiante 6

(máximo 6 estudiantes)

Docente asesor:

(Docente del curso o de quien asesoró el trabajo)

Nombre de la institución educativa Grado de los estudiantes

RESUMEN

El estudio tuvo el objetivo de...

La muestra estuvo conformada por...

Se empleó la técnica de recolección de datos de ... y como instrumento ...

La(s) variable(s) en estudio fue (fueron)... Los datos fueron analizados mediante... Se concluye que ...

Palabras claves: (De 3 a 6 palabras claves)

ABSTRACT

(Traducción al inglés del resumen)

Keywords: (Traducción al inglés de las palabras claves)

INTRODUCCIÓN

Incluir los siguientes aspectos en la redacción de la introducción, deben ser redactados de forma objetiva y breve (2 caras como máximo):

- (1) Describir el contexto donde se realizó la indagación (país/región/distrito, año/meses y/o características sociales de la población) respecto al problema estudiado.
- (2) Describir el problema estudiado, incluir las causas que la originaron y las consecuencias que provoca dicho problema; así como, la importancia de su estudio.
- (3) Acompañar la redacción de ser posible con datos estadísticos o citas bibliográficas (opcional).

Objetivo del estudio

El objetivo se compone de un verbo infinitivo + el tema o variables + la población +lugar y año donde se desarrolló el trabajo.

Ejemplo: Conocer los hábitos alimenticios de los estudiantes de 1ero y 2do de secundaria de la I.E. Virgen María en el 2023.

Hipótesis del estudio (en el caso de ser necesario)

Plantear una posible solución o respuesta al problema de estudio en relación al objetivo.

Ejemplo: Más del 50% de estudiantes de 1ero y 2do de secundaria de la I.E. Virgen María en el 2023, poseen hábitos alimenticios poco favorables para su salud.

METODO

Población y muestra:

Describir las características y tamaño de la población estudiada.

Describir el tipo, tamaño y selección de la muestra.

Variable en estudio

Enunciar y definir conceptualmente las variables estudiadas.

Técnica e instrumento de recolección de datos

Enunciar la técnica de recolección de datos empleada (observación/ entrevista/ encuesta) y describir detalladamente su aplicación (organización, desarrollo, registro y limitaciones).

RESULTADOS

Describir la forma en la que se analizó los datos recolectados a partir de la observación y experimentación, y presentar sus hallazgos.

Construir, calcular e interpretar tablas de frecuencias, promedios, medianas, modas, cuartiles, varianzas, etc (según sea necesario).

CONCLUSIONES

Relacionar los resultados obtenidos con las causas, consecuencias y contexto del problema de estudio descrito en la introducción.

Comparar los resultados con la hipótesis de estudio, y emitir un juicio de valor sobre si se cumplió o no la hipótesis. Argumentar el porqué de ello.

Proponer, a partir de los resultados obtenidos, posibles soluciones al problema de estudio.

REFERENCIAS

Realizar una lista de las fuentes, libros, revistas, página de internet que utilizó en el escrito. Redactar las referencias en el estilo de la APA (séptima edición):

Apellido paterno, inicial del primer nombre. (año de publicación). *Título de la fuente*. En el caso de ser una página web, pegue el enlace de dicha página.